

# まちのニュース TOWN NEWS



## 防災の意識を高めて

12 / 20 若草町第3公区

若草町第3公区のボランティアグループ「お助け隊」は、会社員が出勤し公区に住民が少ない日中を想定した防災訓練を実施しました。訓練には公区の役員や高齢者役の住民併せて27人が参加しました。

訓練は、午前10時に震度5弱の地震が発生したと想定し、各隊員が高齢者宅を回り安否確認や避難誘導などの手順を確認しました。

この訓練を計画した隊員の米山一敏さんは「実践的な訓練ができてよかったが、問題点も見えたので、改善していきたい」と話していました。

## 決意を述べる選手たち

12 / 16 教育委員会教育長室

札内東中学校の女子バスケットボール、女子ソフトテニス、スピードスケートの各競技で全道大会に出場する15人の生徒が、教育委員会を訪れ、全道大会に向けて決意を述べました。生徒たちは「十勝の代表として力を出しきる」と述べ、金子教育長は「健闘を祈る」と激励しました。



## チームが一丸となって

12 / 27 教育委員会会議室

第32回全道小学生アイスホッケー選手権大会に出場する幕別アイスホッケー少年団の13選手が教育委員会に表敬訪問しました。主将の西田朋生（ほうせい）さんは「チームが一丸となり全道制覇を目指す」と述べ、金子教育長は「仲間を信じ、目標を達成してもらいたい」と激励しました。



## 消防活動に精励せいらい

1/7 町民会館

幕別消防団の出初め式が町民会館前などで開かれ、団員らは防災への決意を新たに参加していました。出初式は、消防関係者の仕事始めの恒例行事で、毎年1月7日に行われています。

団員130人と消防車両6台が町民会館前を進行した後、永年勤続者の表彰が行われました。



## 絶好のスキー日和

1/7・8 明野ヶ丘スキー場

初心者スキー・スノーボード教室が7日から2日間の日程で、明野ヶ丘スキー場で開かれました。小・中学生を中心にスキー26人、スノーボード16人の42人が参加しました。公認指導員が講師を務め、スキーやスノーボードの基本操作などをレクチャーしていました。

## スケートシーズン到来！

1/8 町営スケートリンク（運動公園内）

第42回全町スピードスケート選手権大会が町営スケートリンクで開かれ、幼児から一般まで132人が参加しました。男子6年では久保向希さんが1,500mを大会新で優勝したほか、女子6年では稲川くるみさんが500mと1,000mを大会新で優勝しました。



## 雪上の熱き戦い

12/10 幕別パークプラザ前

他校児童との交流の機会づくりや冬休みの思い出にと商工会青年部が毎年開催している「雪上綱引き大会」が行われ、小学生175人が保護者らの声援の中、熱戦を繰り広げていました。

参加した小学生たちは、冬休みの思い出がまたひとつ増えたようでした。

## 幻想的な光の世界

12 / 31 忠類神社

忠類農協青年部主催で神社の参道がアイスキャンドルでライトアップされました。西暦2000年を記念して始まったこのイベントも今年で12回目を迎え、大晦日の夜のイベントとしてすっかり定着。初詣に来た人たちはアイスキャンドルの幻想的な光に包まれていました。



## めきめき上達する生徒

1 / 5 忠類小学校スケートリンク

講師に池田高校スケート部監督で、忠類小学校卒業の木幡伸二先生とスケート部の生徒を迎えたジュニアスケート教室が行われました。

子どもたちのレベルに合わせた指導が行われ、短い時間でしたが子どもたちはめきめき上達していました。

## 十勝の冬を楽しむ

1 / 7・14・21 白銀台スキー場

保育所の年長さんと小学校1・2年生が対象の「ちびっこスキー教室」が白銀台スキー場で行われました。

スキーを始めたばかりの子も、歩く練習をしていたかと思うと、最後にはリフトに乗って上手に滑走していました。



## 冬でもパークゴルフ！

11月中旬～ 忠類コミュニティセンター

冬でもプレーしたいという住民の要望に応え、今年も雪上パークゴルフ場がオープンし、連日多くの人でにぎわっています。

愛好者たちは、夏場の芝の上とは違い思うように転がらないボールに苦戦しながら、心地よい汗を流して楽しんでいました。

# 門出祝う、成人式を特集

1月8日、町民会館で成人式が行われ、新成人224人が参加しました。華やかな晴れ着姿の旧友との再会を喜び、晴れの門出を祝い合っていました。

